

Realizan encuentro expilotos de Cuba y China (+Fotos)



Fotos: PL y ACN

Por: Nuria Barbosa León

La Habana, 1 mar (RHC) Los lazos forjados entre China y Cuba, sus culturas y sus pueblos centraron el diálogo entre cubanos expilotos y técnicos de vuelo que estudiaron en la década de los 60 en la nación asiática con una delegación de la Fuerza Aérea de ese hermano país.

“China no solo nos enseñó el arte de volar, impregnó en nosotros valores como el compañerismo, la solidaridad, entre otros”, rememoró el coronel de la reserva Henry Pérez Martínez y dijo que sus familiares conocen de la cultura asiática por las historias relatadas, los cantos y las poesías aprendidas.



Una carta del maestro Ma, uno de los instructores del curso, se leyó por el primer coronel Li Hongpeng, representante de la Fuerza Aérea del Ejército Popular de Liberación de China. El texto recordó que el entrenamiento ocurrió del año 1961 a 1963, en el aeródromo Wusu en la ciudad de Taiyuan de la provincia Shanxi, en aviones Yak-18. Aseguró que como profesor de los cubanos siente un gran honor por ser testigo del primer vuelo de unos jóvenes llegados del Caribe.



Deseó que Cuba mantenga su vitalidad y prosperidad para el futuro, para que la felicidad abunde en el pueblo a pesar del escenario internacional y se cumplan otros capítulos magníficos de internacionalismo en el mundo.

Sobre ello Huan Xin, embajador de la República Popular China, expresó su más profundo respeto y admiración para esos soldados cubanos y chinos, quienes consolidaron su compromiso patriótico y los valores heroicos, que han contribuido a fortalecer y desarrollar las relaciones de amistad especial entre ambos países y pueblos.

Para el general de brigada Mario Ernesto Rodríguez Peñaranda, jefe de la Defensa Antiaérea y Fuerza Aérea Revolucionaria, "la amistad entrañable entre nuestros pueblos, partidos, gobiernos y fuerzas armadas borra la distancia geográfica entre nuestros países, que han demostrado ser tan cercanos y han mantenido una relación ejemplar que perdura en el tiempo y se fortalece cada vez más".

Afirmó que el 2 de septiembre de 1960, el líder histórico de la Revolución Cubana, Fidel Castro, dio a conocer la decisión de establecer relaciones diplomáticas entre Cuba y la China socialista; a partir de ahí se comenzó a desarrollar la cooperación y una muestra son los 243 efectivos vinculados a la Fuerza Aérea Revolucionaria que estudiaron en China.

"Tengan siempre la total certeza de que seguiremos trabajando incansablemente para abonar esta especial relación con cimientos tan sólidos e históricos entre las fuerzas armadas de ambos países en general y especialmente entre las fuerzas aéreas. China y Cuba son dignos herederos del legado

revolucionario de los líderes históricos Mao Tse Dong y el Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz”, manifestó el alto oficial cubano.

A la actividad asistió también el primer coronel José A. Remón Rodríguez, jefe de la Dirección de Relaciones Exteriores de las FAR, y se entregaron obsequios de ambas partes. Además, se mostró un audiovisual con varios de los profesores de aquel curso y mensajes de quien trabajara como traductora.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/377735-realizan-encuentro-expilotos-de-cuba-y-china-fotos>



Radio Habana Cuba